## Extrait du manifeste

« Chers amis de l'art, de l'ouverture d'esprit, de la beauté, du renouveau. De tout temps, des visionnaires nous ont fait avancer, il est l'heure de leur rouvrir la porte et de les faire rentrer de nouveau dans nos sociétés qui en appellent désespérément au progrès, aux idées nouvelles, au renouveau. L'enjeu est civilisationnel. Redonnons de la vigueur à la littérature et à l'art dans toute son essence, sa quintessence, sa splendeur. Ravivons l'esprit créatif!

Chers auteurs, chers artistes, chers amoureux de l'art, chers humanistes, Vous qui êtes désireux de développer l'art, la créativité dans un monde en difficulté et parfois proche du désenchantement, je vous propose tout simplement de prendre part à un projet porteur de vie et d'espoir, à un projet où les idéaux ont le droit de cité.

Le projet sociétal Cursus Honorum crée un mouvement déstructurant l'immobilisme et le conformisme rigide qui paralyse toute poussée créative collective. Libérons la créativité, osons dénaturer la stérilité imaginative pour que fleurissent la beauté, la virtuosité créative. Osons une audace inédite. Par ce mouvement, brisons les barrières, les murs pour retrouver l'imagination fertile, l'avant-gardisme, la frénésie novatrice. Ouvrons nos horizons, apprenons à voir le monde avec le regard d'en-haut, avec une force voguant vers un au-delà de nous-mêmes.

Transcendons notre perception du monde, de nous-mêmes, de nos talents, de nos capacités. Tous ensemble brisons le cloisonnement et devenons tous artistes, créatifs, élites. Que la créativité devienne notre identité collective et individuelle. Que la créativité soit notre projet intergénérationnel pour aujourd'hui et les générations futures. » Audrey Ouazan